

# Universidad Veracruzana

## Comunicación Universitaria

### UV optimiza proceso de ingreso a posgrado

5 diciembre, 2013 Sección: [General](#) Autor: [dusalas](#)

---

- *Aspirantes a la Maestría en Gestión de las Organizaciones realizaron examen en línea, cuyos resultados se sumarán a los que obtengan en el EXANI, aplicado por Ceneval*
- *En el desarrollo de la prueba virtual participaron la Dirección General de Administración Escolar, la Unidad de Estudios de Posgrados y el IIESCA, desarrollaron un examen en línea como complemento*
- 



*Equipo de trabajo que desarrolló el examen on-line para la Maestría en Gestión de Organizaciones del IIESCA.*

#### ***Paola Cortés Pérez***

Las direcciones generales de Administración Escolar (DGAE) y de la Unidad de Estudios de Posgrados (DGUEP), así como el Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores de las Ciencias Administrativas (IIESCA) de la Universidad Veracruzana (UV), desarrollaron un examen en línea para el proceso de ingreso a la Maestría en Gestión de Organizaciones, cuyos resultados se sumarán a los que los aspirantes obtengan en el EXANI-III, aplicado por *Ceneval*.

Luis Zamora Cortina, coordinador del Departamento de Ingreso Escolar de la DGAE, expresó que con esto se mejoran los procesos de admisión al posgrado, dado que los aspirantes lo resuelven con mayor facilidad, da mayor certidumbre en la obtención de los resultados y es más fácil el control de éstos.

Rogelio Ladrón de Guevara Cortés, coordinador de la maestría, comentó que el uso de tecnologías de información y comunicación (TIC) permitió desarrollar un proceso más moderno, tecnológico, objetivo y expedito.

Zamora Cortina y Ladrón de Guevara coincidieron en que la aplicación de este examen de ingreso permitió ahorrar papeleo y tiempo en cuanto a los procesos administrativos y atención de calificaciones, ya que todo se realizó de forma virtual.

Asimismo enfatizaron que esta meta se cristalizó gracias al trabajo en equipo, a la excelente coordinación, comunicación, apertura y disponibilidad que todos los involucrados, pese a que laboran en diferentes áreas de esta casa de estudios.

Gracias al intercambio de información entre la DGAE y el IIESCA, integrantes de la primera desarrollaron un *software* específico para el examen en línea, que engloba cuatro áreas de conocimiento. En relación con el examen, Nahum Vite Cardoza, coordinadora de asistencia en línea para los aspirantes de nuevo ingreso del Departamento de Ingreso Escolar de la DGAE, explicó que fueron cuatro los exámenes (matemáticas, contabilidad, informática y psicométrico) aplicados a los estudiantes, y la duración total fue entre una hora y una hora 30 minutos, aproximadamente.

Los resultados de estos exámenes “especiales” se sumarán a los que los aspirantes obtengan en el Examen Nacional de Ingreso a Posgrado (EXANI-III).

“Una de las ventajas es que después de que el alumno termina el examen se muestra la calificación que obtuvo, lo que nos permitió tener los resultados de ingreso casi de inmediato”, destacó Vite Cardoza.

Cabe mencionar que las pruebas fueron aplicadas de forma aleatoria en el centro de cómputo del IIESCA los días 5, 7, 12 y 14 de noviembre a ocho aspirantes a la Maestría en Gestión de Organizaciones; mientras que el 22 y 27 del mismo mes se hicieron las entrevistas. Al finalizar noviembre ya se contaba con 70 por ciento de la calificación de cada aspirante.

En el desarrollo de esta modalidad del examen también participaron Jesús Hernández Suárez, coordinador de Ingreso, Seguimiento y Desarrollo de Programas Responsable del Sistema de Indicadores del Posgrado de la DGUEP; Juan Manuel Ortiz García, profesor-investigador y coordinador general de Vinculación y Extensión del IIESCA; Rosa Marina Madrid Paredones, coordinadora de difusión del IIESCA, y Carlos García Trujillo, del área de sistemas de la DGAE.

---